



## Entrevista

### Alejandro Robles Gómez (Diputado – Morena)

(Obradorizar el Poder Judicial) Que se sujete a los principios de austeridad, que son los principios del obradorismo, la austeridad la honestidad, la consigna de que no puede haber funcionarios en la opulencia mientras el pueblo viva en la pobreza, en la marginación, a nosotros nos preocupa mucho que se hable de Estado derecho de Constitución y que los ministros no obedezcan la Constitución. La Constitución dice muy claro en el artículo 127 fracción 2, que no pueden ganar más que el Presidente de la República y se ampararon. Entonces este cuento de que la ley es la ley, es una mentira, ellos no han seguido la letra de la ley y son abiertamente opositores a la transformación, eso es lo es desde que llegó la ministra Piña”.

[https://drive.google.com/file/d/1nhsR38v62wmF9vCtOlwOko\\_c5wx78Wae/view](https://drive.google.com/file/d/1nhsR38v62wmF9vCtOlwOko_c5wx78Wae/view)